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!

艳照门
"

困扰一直未现身的张柏芝
#

近日复工拍摄广

告
#

情绪相当稳定
$

而陈冠希再次推迟返港时间
$

前日东亚娱

乐向媒体公布
#

原计划昨日返港记者会计划已取消
#

!

月
"#

日前陈冠希不会在香港的地面活动上露面
$

此外
#!

艳照门
"

首

个被捕的网民钟亦天
#

在狱中度过两周后
#

宣布无罪当庭释

放
#

并取回
"$#

万元港币诉讼费
$

据香港媒体报道
#

近日张柏芝已经静悄悄复工
#

为内地某

妇女清洁用品担任代言人及拍摄广告
$

据介绍
#

张柏芝目前情

绪稳定
#

而丈夫谢霆锋连日来一直在陪伴她
#

双方感情更胜从

前
$

虽然不少媒体连日在张柏芝家楼下守候
#

但当事人却轻易

躲开
!

狗仔队
"#

开车到影棚为内地一女性护理液拍摄广告
$

拍

摄期间张柏芝状态相当好
#

集中精神工作
#

专业态度也赢得广

告商赞赏
$

之前曾宣布要于昨日返港召开发布会的陈冠希则再次

!

放鸽子
"#

东亚娱乐向媒体承认
#

陈冠希现在美国尚未启程返

港
#

原定的记者会取消
$

东亚娱乐表示
#

陈冠希若启程返港
#

将

会通知媒体接机
$

今日陈冠希经纪公司和个人公司隶属的

%&'(

集团将举办春茗
#

林建岳等人均会出席
#

但陈冠希本人

不现身
$

至于到底何时回来
#

东亚娱乐主席林建岳的说法是
#

!

发布会时间我们从没确定过
#

都是媒体在猜
#

他可能本周内

回来
$ " %
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为备战第
)*

届世乒赛团体赛
#

乒羽中

心
!

月
!"

日公布了中国乒乓球队男
'

女队

各
+

名参赛队员名单
#

张怡宁
'

王楠
'

马琳
'

王励勤
'

王皓等球员悉数在列
#

刘国梁和施

之皓均表示这是国乒队目前的最强阵容
$

男队
+

虎将是王皓
'

马琳
'

王励勤
'

马

龙和陈
!

#

用主教练刘国梁的话来说这是

国乒男队目前的最强阵容
$ !

这个阵容没什

么悬念
#

这
+

个队员也是我们奥运参赛的

重点
#

,#

年奥运名单也将从这
+

个人中产

生
$ "

刘国梁表示本届世乒赛由于紧挨着奥

运会
#

加上去年下半年比赛太多
#

队里并没

有进行惯常的
!

世乒赛直通
"

比赛
#!

但队里

内部还是打了一些比赛
#

作为重点培养的

第
-

人郝帅在两次比赛中先后输给了陈
!

和张继科
#

心理素质并不过关
#

落选也没什

么悬念
$ "

与男队不同
#

女队参赛名单是在中山

集训后才最终敲定的
#

首次作为重点培养

队员的刘诗雯和丁宁最终没有出现在名单

中
#

参赛的依然是
+

名主力张怡宁
'

郭跃
'

王楠
'

李晓霞和郭焱
$ !

我们在冬训期间打

了
.

场比赛
#

刘诗雯和丁宁无论从技战术
'

适应比赛的压力还是完成比赛的能力方面

看
#

都要差一些
$

加上第一次作为重点队

员
#

也有些心态不稳的现象
#

最终队里还是

没有报她们
$ "

施之皓表示
$

世乒赛将在
!

月
!)

日正式举行
#

根据

安排
#

国乒队今天前往广州开始进行场地

适应性训练
$

在之前的抽签中
#

中国女队和

朝鲜
'

美国
'

克罗地亚
'

俄罗斯
'

瑞典分在
/

组
#

男队则和奥地利
'

克罗地亚
'

比利时
'

意

大利
'

罗马尼亚一组
$ %
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中央电视台一年一度的观众最喜爱的春节联欢晚会节目

评选将在近日揭晓
$

记者
!"

日获悉
#

单从收视成绩看
#

观众今

年最青睐的春晚人物是王宝强
$

来自艾杰比尼尔森媒介研究

的收视数据显示
#

由冯巩
'

阎学晶
'

王宝强等人联袂演出的
(

公

交协奏曲
)

创下收视最高峰
$

除夕夜春晚的最高收视率点出现在央视一套
!"

时
+-

分
#

为
!"$0.1

$

监测结果显示
#

!"#)!2!"#+-

正在播放的是相声

剧
(

公交协奏曲
)#

由冯巩
'

阎学晶
'

王宝强等人联袂演出
#

而

!"#+0

正是主持人单独采访王宝强
$

可见
#

王宝强这位之前就

被舆论普遍看好的收视
!

黑马
"

果然不辱使命
#

而由他主演的

电视剧
(

士兵突击
)

对观众的影响力也可见一斑
$

除了收视最高点之外
#

统计数据也显示
#

当晚有
"

亿多户

中国家庭收看了央视春节联欢晚会
#

占所监测市场总家庭户

的
0"$#1

*

从人口上看
#

!$")

亿四岁以上观众收看了央视春

晚
#

占监测市场总人口的
+,$+1

$

其中
#

春晚直播在青岛的收

视率为最高
#

达到
.#$0.1

#

而北京地区当天春晚的收视率为

!#$"+1

#

仅位列第七
$

而相较北方市场而言
#

南方地区观众显

得并不热衷春晚
$

数据表明
#

广东地区的春晚收视率在所有的

监测市场中是最低
$ %
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川菜在我国四大菜系里占有一席之

地
#

但北京奥运会奥运村的大菜单里却少

了川菜这个响当当的名字
$

北京奥组委有

关人士称川菜落选的原因是太过麻辣
#

但

四川省美食家协会会长李树人却认为这是

一个误解
$

自上次的北京奥运会筹办工作报告会

举行后
#

川菜没能进入奥运村大菜单的消

息引起了很多国内饮食界人士的注意
$

对此
#

北京奥组委奥运村部部长吴京

汨解释说
+!

在此之前
#

我们在奥运村进行

了试菜
$

为了照顾欧美运动员口味
#

大概只

有
.,1

的中餐
#

不过没有太辣的川菜
$

我们

在训练局试菜时发现
#

几乎所有运动员在

选择菜品时都一样
#

越熟悉越安全的菜品

越受运动员的欢迎
$

因此
#

在奥运会期间不

会有陌生的新菜品
#

怕运动员们不敢尝
$ "

在北京奥组委看来
#

那些习惯了面包和奶

酪的运动员多半不适应麻辣鲜香的川菜
#

如果进食川菜的话有可能影响他们的比赛

成绩
$

对于川菜无缘奥运村的情况
#

川菜界

业内人士表示了遗憾
$

在前日接受采访时
#

四川省美食家协会会长李树人表示自己还

未听说川菜不在奥运村菜单一事
#

至于吴

京汨提到的川菜太辣的落选理由
#

李树人

表示
+!

说川菜辣是一种误解
#

辣菜其实在

川菜中只占到
!,1

的比例
$ "

但也有川菜界

业内人士认为
+!

奥运餐营养是首位
#

但目

前流行的川菜太注重口味感觉
#

重油
#

突出

麻辣
#

这和奥运会配餐的要求相差很远
$ "

尽管川菜没能出现在奥运村的菜单

上
#

但这并不意味着川菜就从北京奥运会

上彻底失去了位置
$

据悉
#

北京某精品川菜

企业就成为了北京奥运会唯一一家中餐餐

饮服务商
#

他们将负责奥运会
#

个场馆的

所有的中餐类运动员餐
'

教练餐
'

奥委会商

务餐等
#

每天估计需要供应大概
"+

万份盒

饭
$

奥运会期间
#

该企业在主会场
!

鸟巢
"

会

有约
"

万平方米左右的店面
#

而来自世界

各地的观众都可以在这里吃到川菜
$

同时
#

川菜落选奥运村菜单引起了网

友的关注
#

有人就直言
+!

可惜我们那么好

吃的川菜了
$ "

还有人认为
+!

川菜和四川小

吃还是有很多不辣又好吃的
#

能入选就好

了
$ "

的确
#

川菜的代表菜品鱼香肉丝
'

樟茶

鸭子等既不辣又不麻
#

但它们也因为麻辣

之
!

罪名
"

而被淘汰了
$ %
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国际奥委会主席罗格
!

月
"+

日在接

受法国电视
!)

台采访时说
#

国际奥委会是

体育组织
#

不是政治组织
#

不应由它来扮演

政治角色解决全球问题
$

罗格在采访中说
#

他不担心北京奥运

会遭到抵制
# !

因为抵制行动只会让抵制

者受到惩罚
"$

个别人的缺席
!

无损于奥

运会的质量
#

北京奥运会比个人强大多

了
"$

罗格还表示
#

运动员如果利用奥运会

作为政治舞台
#

将受到惩戒
$

针对国外一些人别有用心地要求把苏

丹达尔富尔问题与奥运会挂钩
#

甚至鼓动

抵制北京奥运会
#

美国总统布什日前在接

受英国广播公司专访时说
#

他将按原计划

出席北京奥运会
$

他表示
#

奥运会是一个体

育事件
#

他不会利用奥运会公开谈论政治

问题
$

欧盟轮值主席国斯洛文尼亚体育部长

米兰
,

兹韦尔和英国奥林匹克事务大臣特

莎
,

乔韦尔近日在接受媒体采访时也都表

示
#

不应将奥运会政治化
$

中国外交部发言人刘建超
")

日表示
#

北京正积极努力解决奥运会期间的环境
'

交通等一系列问题
#

为世界各国的运动员
'

教练员和观众提供一个舒适良好的环境
$

中方不希望奥运会这样的体育盛事被政治

因素所干扰
#

这也不符合国际奥林匹克宪

章的精神
$
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